



‘No hay compadre que no haga daño’

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, señaló ayer que “no hay compadre que no haga daño”, en referencia a la salida de Salvador Caro de la bancada de Movimiento Ciudadano en San Lázaro y su incorporación a la fracción morenista.

En entrevista, dijo que se queda con el recuerdo del trabajo político que hizo al lado de Caro en la construcción del proyecto naranja.

“Mi compadre, no hay

compadre que no sea ‘dañero’. Yo me quedo con la historia con Salvador”, dijo Alfaro luego de entregar obras en Guadalajara.

“Vivimos cosas muy padres juntos y construimos un proyecto juntos, me ha pasado con otros amigos cercanos, el final de esas historias pues es público, cada quien que haga lo que considere; yo creo que, a estas alturas, ya tenemos la edad más que suficiente, mucho más que suficiente, para tomar nuestras decisiones”.

El emecista dijo que respeta la decisión del actual diputado federal y recordó que en Movimiento Ciudadano nadie es indispensable, pues es un partido político que opera como proyecto colectivo.

“Nuestro proyecto es mucho más que cualquier nombre, nadie somos indispensables y yo siento que hemos sentado bases sólidas para que el proyecto siga caminando más allá de lo que en su momento han decidido también otros personajes importantes”, agregó.